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a iniziativa del Consigliere Latini
“Trenit alia - t agli ai trasporti ferroviari”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere Dino Latini,
Premesso
che si legge nella stampa locale che la Camera di Commercio e la Provincia di Pesaro e

Urbino hanno  riunito in questi giorni tutti gli assessori e i consiglieri regionali, i sindaci del
territorio provinciale, le associazioni di categoria, i sindacati e l’Università di Urbino per
costituire un gruppo di pressione affinchè vengano ripristinate le corse soppresse dei treni,
dopo i tagli che hanno colpito non solo la provincia di Pesaro-Urbino ma tutte le Marche;

che una perdita così massiccia di fermate nel territorio marchigiano, solo nella provincia
pesarese 41 treni in meno tra regionali e a lunga percorrenza, crea un disservizio cui è
necessario porre rimedi urgenti;

Considerato:
che il perdurare di questa situazione  rischia di   emarginare  il nostro  territorio ricco di

imprese e di scambi con l’estero, che già sconta una storica carenza infrastrutturale;
che il disagio dei tagli  dei treni si estende  anche alle decine di migliaia di studenti che

frequentano le Università marchigiane, ai nostri giovani che si formano in altre regioni e ai
lavoratori pendolari;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali siano i provvedimenti che
intende intraprendere per ovviare a questa grave situazione e se non ritenga utile chiedere
un incontro con il Ministro dei Trasporti e la dirigenza di Trenitalia per chiarire e risolvere
questo grave disservizio.


